

El CA2M organiza un taller de diseño de publicaciones punk



SERÁ LOS MARTES DEL 7 DE ABRIL AL 5 DE MAYO

El CA2M Centro de Arte Dos de Mayo de la Comunidad de Madrid organiza un taller de diseño de publicaciones punk de carácter colectivo. La actividad está dirigida por el artista Javier Montero y se experimentará con el dibujo, la fotografía, el diseño gráfico o la escritura. Se desarrollará todos los martes del 7 de abril al 5 de mayo de 18:00 a 21:00 horas. Se necesita inscripción previa.

El punk fue una ruptura radical con las convenciones y con la institucionalización en la que estaba ya cayendo el pop a mediados de la década de los 70. Este movimiento ha cambiado la cultura contemporánea, desde la música al diseño o la literatura.

Su estética se basa en la búsqueda del efecto inmediato y la idea de «hazlo tú mismo». Para expresarse no es necesario ser un experto ni tener títulos académicos ni ser un virtuoso técnico. Todo el mundo puede hacer música, escribir, hacer fotos, diseñar o editar un fanzine.

Durante el taller *La muerte del Pop* se diseñará de manera colectiva un fanzine/publicación punk y se experimentará con la escritura, la fotografía, el dibujo, el collage, el diseño gráfico y editorial, la tipografía y la narración. La publicación que resulte será un experimento narrativo abierto, colectivo y transversal.

El taller está dirigido a cualquier persona interesada en desarrollar herramientas y dinámicas de trabajo propias. La inscripción estará abierta desde el 2 hasta el 30 de marzo. Se puede consultar más información en la página web del centro www.ca2m@madrid.org o en el teléfono 912 760 225.